

La Deuda Argentina, Posible Tema

BUENOS AIRES, 27 de agosto. (AP)—Una misión del Fondo Monetario Internacional llegó ayer aquí para analizar con las autoridades la marcha de la economía del país, y extraoficialmente no se descartó que se estudie una refinanciación de la deuda externa.

La misión está presidida por el economista francés Christian Brachet y cuando arribó al aeropuerto internacional de Ezeiza eludió todo contacto con la prensa.

La agencia Noticias Argentinas dijo que según fuentes de la banca extranjera, la delegación del FMI tiene como objeto interiorizarse de la política y situación actual de la economía argentina, sumida en una fuerte recesión.

En lo que hace al endeudamiento externo, aunque no hubo últimamente cifras oficiales, la misma se estima en más de 30,000 millones de dólares, de los cuales 2,600 millones deberán pagarse en los próximos 45 días y 4,000 millones para lo que resta del año.

El informe dice que tanto las autoridades de economía como del ban-

co central procurarían mejorar la estructura de vencimiento inmediato de la deuda externa, que creció casi tres veces desde marzo de 1976 cuando comenzó el actual gobierno militar.

El gobierno no informó si la llegada de esta misión del FMI tiene como propósito obtener una refinanciación, pero ello no es descartado debido a la fuerte presión de los vencimientos.

El arribo de esta misión coincide con un momento particularmente difícil de la economía, aunque el gobierno declaró que son "problemas coyunturales".

Se estima que las reservas de divisas ascienden a 5,000 millones de dólares, lo que refuerza la impresión de que podría estudiarse un refinanciamiento para las obligaciones inmediatas.

Las reservas estaban situadas hasta octubre del año pasado según informes oficiales de entonces en 11,000 millones, pero una combinación de problemas, como el déficit de 2,500 millones en el intercambio

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

Segue de la página cuatro

comercial y, una creciente importación alentada por un dólar entonces barato, hicieron reducir rápidamente las mismas.

Para detener el incesante flujo de divisas y por otro lado mejorar al sector exportador, el gobierno del Presidente Roberto E. Viola debió realizar tres devaluaciones, dos de 30 por ciento cada una y otra de 35 cuando en junio desdobló el mercado en uno comercial y otro "flotante".

REUNION DE CONSEJEROS ECONOMICOS

BUENOS AIRES, 27 de agosto. (DPA)—Para asistir a una reunión de consejeros económicos argentinos destacados en África, viajará mañana rumbo a Abidján, Costa de Marfil, el subsecretario de Negociaciones Comerciales Internacionales, Alfredo Esposito.

El cónclave se realizará entre el 31 de este mes y el 5 de septiembre y durante su transcurso se evaluará la acción desarrollada por esas consejerías en el continente africano, y efectuar un estudio exhaustivo para determinar una estrategia global de colocación de productos argentinos en África.

Fundamentalmente, se estudiarán problemas vinculados con el transporte marítimo de cargas, el otorgamiento de créditos para la exportación

argentina de productos manufacturados y semimanufacturados y la posibilidad de ventas de carne y granos.

Posteriormente Esposito se trasladará a Senegal y Argelia, asimismo con propósitos comerciales, y dos escalas europeas.

Una de ellas será en Ginebra, donde el subsecretario se reunirá con representantes del país ante organismos económicos internacionales, encuentro del cual se prevé surgirán las conclusiones para delinear la posición definitiva que Argentina sustentará en la reunión del GATT, que se celebrará el 14 de octubre en esa ciudad Suiza.

En estas deliberaciones del Acuerdo General de Tarifas y Aranceles, el gobierno de Buenos Aires llevaría una posición común con Estados Unidos, dado que ambos reclaman la inclusión en las cláusulas del GATT de productos agrícola-ganaderos y la provisión de servicios.

En la restante escala, en París, el alto funcionario examinará con el delegado argentino en la Comunidad Económica Europea, Elvio Baldinelli, un proyecto que maneja la CEE. Se trata de la concertación de acuerdos plurianuales con terceros países para la provisión de productos de la Comunidad competitivos con similares argentinos que, como en el caso de la carne, perjudicaría también a Australia.